

# Aeropuerto de Pucón: retraso en la apertura descarta habilitación de vuelos

La tan esperada habilitación de vuelos comerciales en el Aeropuerto de Pucón durante la temporada alta se vio retrasada, aún sin fecha de funcionamiento. Lo anterior debido a la presencia de árboles en la pista de aterrizaje que obstaculizan las obras de remodelación.

Históricamente, el terminal funcionó durante las temporadas estivales para atender el alto flujo de turistas que viajan al destino. Sin embargo, por deficiencias de infraestructura y ajustes operativos las obras se han visto suspendidas, obligando a los visitantes a buscar otras alternativas.

Actualmente, la alternativa para llegar vía aérea es al Aero-



puerto La Araucanía, en Temuco, de donde salen diferentes servicios de transporte hacia Pucón.

## Promesas incumplidas

Debido a la necesidad de volver a conectar a Santiago directamente con la ciudad para estas fechas, autoridades municipales de la comuna ubicada en la zona lacustre se reunieron a mediados

de año con la directora regional de la Dirección de Aeropuertos.

Luego de las conversaciones, el alcalde de Pucón, Carlos Barra, fue quien confirmó que antes de finalizar el año se solucionarían los problemas presentes en el terminal aéreo para poder operar vuelos comerciales durante el período estival. Además, señaló que ya había dos aerolíneas interesa-

das en operar vuelos al destino.

Sin embargo, en el segundo mes de 2025, aún no hay avances respecto a los obstáculos que imposibilitan su funcionamiento. ¿La razón? La presencia de árboles en la pista de aterrizaje que bloquean la llegada de aviones, los cuales debían haber sido removidos a finales de 2024.

Según una carta al director de Nicolás Mizgier publicada en El Mercurio, la Dirección de Aeropuertos afirma que se "iniciarán las faenas de cortar los árboles recién en el segundo semestre de este año, ya que en paralelo existe un convenio de reforestación aprobado en el Centro de Educación y Trabajo de Vilcún". 